



音羽中学校
学校だより

OTOSEMI 音翡翠

令和7年9月11日(木)
第27号



音中フェスティバルの準備が始まっています



10月に行われる音中フェスティバルのステージパフォーマンスに向けて、9月9日、10日の授業後に、途中経過発表が行われました。実行委員の前で、本番さながらのパフォーマンスが繰り広げられ、実行委員会からは、アドバイスや激励の言葉が伝えられました。残り1か月、練習を重ねてさらに磨きをかけ、会場を盛り上げてください。



音中フェスティバル 合唱コンクールに向けて

9月22日(月)から音フェス日課となり、合唱コンクールに向けての練習が本格的に始まります。指揮者のリードとピアノ伴奏にのって、素晴らしいハーモニーを響かせてくれることを楽しみにしています。

各クラスのどの曲も、メッセージ性が強い曲です。一人一人が、観客にどんなメッセージを届けたいのか、そのためにどんな表現の工夫をするのか、とても楽しみです。

練習中には、各クラスでさまざまなきごとが起こることでしょう。雨の後に虹がかかるように、課題を乗り越え、クラスの絆が深まることを期待しています。

クラス	自由曲
1年A組	旅立ちの時~Asian Dream Song~
1年B組	変わらないもの
1年C組	My Own Road—僕が創る明日—
2年A組	あさがお
2年B組	COSMOS
2年C組	時を越えて
3年A組	あなたへ~旅立ちに寄せるメッセージ~
3年B組	キミのもとへ・・・
3年C組	次の空へ

後期生徒会執行部の皆さん、よろしくお願ひします!

本年度から7月に後期生徒会役員選挙を行い、執行部のメンバーが決まっています。先輩たちから引き継いだ伝統を大切に、公約を実現をさせながら、新たな音羽中の校風を創り上げていきましょう。

会長 2B Aさん 副会長 2A Bさん
役員 2A Cさん 役員 2A Dさん
役員 1B Eさん 役員 1C Fさん



9月8日から後期の委員会活動も始まりました。掃除道具の点検、図書室の本の整理や図書当番、お昼の放送や給食配膳の準備、集会の準備、学年リーダー会として仲間への声かけなど、どの仕事も音中생が気持ちよく過ごすために必要なものです。新しいメンバーの活躍に期待しています。

